

COUR SUPÉRIEURE

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL

N°: 500-06-000914-180

DATE : 27 mai 2025

SOUS LA PRÉSIDENTE DE : L'HONORABLE DONALD BISSON, J.C.S. (JB4644)

MAJESTIC ASSET MANAGEMENT LLC, *ès qualités*, en tant que gérante, investie de
pleins pouvoirs d'administration de TURN8 TACTICAL EQUITY FUND
et

TURN8 PARTNERS INC.

Demanderesses

c.

THE TORONTO-DOMINION BANK

Défenderesse

et

FONDS D'AIDE AUX ACTIONS COLLECTIVES

Mis en cause

ORDONNANCE DE DISTRIBUTION ORDER TO SETTLEMENT OF A DISTRIBUTION

[1] **CONSIDÉRANT** le jugement rendu par le soussigné le 30 janvier 2024
(« Jugement sur l'Entente »);

CONSIDERING the judgment rendered by the undersigned on January 30, 2024
("Approval Order");

[2] **CONSIDÉRANT** le plan de répartition modifié tel qu'approuvé par le Tribunal
dans le Jugement sur l'Entente (« Plan de Répartition »);

CONSIDERING the Modified Plan of Allocation as approved by this Court in the
Approval Order ("Plan of Allocation");

[3] **CONSIDÉRANT** la demande pour autorisation de la Distribution et la déclaration sous serment de l'Administrateur (Pièce R-1);

CONSIDERING the Application to Authorize a Distribution and the Sworn Statement of the Administrator (Exhibit R-1);

[4] **CONSIDÉRANT** qu'aucune partie ne s'objecte à la Distribution;

CONSIDERING that no party objects to the Distribution;

POUR CES MOTIFS, LE TRIBUNAL :

FOR THESE REASONS, THE COURT:

[5] **DÉCLARE** que les définitions contenues dans le Jugement sur l'Entente et le Plan de Répartition s'appliquent et sont incorporées à la présente ordonnance;

DECLARES that the definitions included in the Approval Order and the Plan of Allocation apply to and are incorporated into this order;

[6] **ACCUEILLE** la demande pour autorisation de la Distribution;

GRANTS the Application to Authorize a Distribution;

[7] **ORDONNE** la Distribution du Fonds d'Indemnisation entre les Membres du Groupe et aux montants énumérés à la Pièce A au soutien de la déclaration sous serment de l'Administrateur;

ORDERS THAT the Distribution of the Compensation Fund shall be affected to the Class Members and in the amounts listed in Exhibit A to the Sworn Statement of the Administrator;

[8] **LE TOUT** sans frais de justice.

THE WHOLE without costs.



DONALD BISSON, J.C.S.

M^e Shawn Faguy, M^e Elizabeth Meloche, M^e Maryam d'Hellencourt
FAGUY & CIE, AVOCATS INC.
Avocats des Demanderesses

M^e Nathalie Guilbert, M^e Ryan Mayele, M^e Jennifer Lemarquis
FONDS D'AIDE AUX ACTIONS COLLECTIVES
Avocats du Mis en cause

Date d'audition : 27 mai 2025 (sur dossier)